







# ニッケイ俳壇

星野 瞳 選

(916)

菊様の時かれし種の葉鶴頭  
菊根分けの友の米寿の内状  
メーデーの意味を知らずに我農夫

山焼く火人道雲の尻を焼き

春愁や政争果てなき國に住み

神様の時かれし種の葉鶴頭

サバウロ 湯田南山子

一日を笑いつくして敬老の日

指れば早十八年暮參り

敬老の日手品でメダ力掬う児等

秋風や抜け落ちし歯は親不知

顔の堀乾きひきつる蓮根掘り

冬耕や鑄びてキヨキコ云ふ耕車

背広着し案山子の哀れ見て通る

故国訪い逢えざりし友の賀狀來る

北海道・旭川市 両瀬 辰江

初秋刀魚振塩をして明日を待つ

園児等の帽子にあかね朝び交し

いつからか一族の長きびし

散紅葉ひとひら毎に色変る

サバウロ

待つて居し春雷たのしき樂となる

バラの芽にやさしむ如く春の雨

ガーベラの春二度目に赤きかな

藤の花ジヤカラソラ紫にけむりたり

さつと来て梅の実落し春風

ヴィネード

朝寒も今日は真青白い雲

ミトトマト隣どうで分けあつて

古木にも緑葉まとい春の風

ジヤボチカバひしめく峰にすべもなく

タブ・ブルテン

美しく老えて鎧広夏日

日本から姉の電話や明易し

風鈴の短冊千切れより久し

扇手持つて訪伯団はうなづけり

芦洋とエビタシオ号の船料理

寺田 雪恵

栗山みき枝

寺田 雪恵

寺田 雪



11月28日版

## トランプ勝利で変わった国際情勢

### なぜロシアは強硬な態度に?!

読者のKさまから、こんなメールをいただきました。  
『北野様、毎回スマルマガを読まさせていただいておりま

す。→この件はロシアで不可解なのがロシアです。このタイミングで私はこのタイミングで私は不可解なのがロシアです。

安部さんとブーチンさ

んの会談前に国後

抜擢にミサイル配備ロシ

アのヘリコプターが尖閣

近辺を飛行したり。

北野さんのメルマガを

おわかりでしたら是非、この件をメルマガで触れていただきたいとおもいます。

北野様の態度が硬化していきます。

しかし、ここにきてロシア側の態度が硬化しているようです。

たとえば、→

『露ミサイル配備』大統領報道官『理由があ

る』と正當化毎日新聞

11/23(水)23:2

6配信

『モスクワ杉尾直哉

ロシア軍が北方領土に最

新鋭の沿岸防衛ミサイル

6配信

2006年11月のAPEC首脳会議にて、日本の首相(当時の安倍晋三)と(Kremlin.ru, via Wikimedia Commons)

2014年3月のクリ

ム宣言受諾決定後に北方

4島を占領したことな

ど、「明白な悪」と認識

していましたが、かなら

し、「ロシアもそう思つ

ているだろ」と信じて

いましたが、

「ロシアもそう思つ

ているだろ」と信じて

いましたが、



おきなわ し ぶ しゅうねんいわ

# ピラ・カロン沖縄支部60周年祝う



ケーキカットで節目を祝う関係者

## 500人で先人の汗と涙偲ぶ

沖縄県人会本部を支える重要な存在、ピラ・カロン沖縄県人会支部（上原テリオ会長）は20周年記念事業や第6回世界のウチナーンチユ大会など沖縄県系人にとって祝賀行事が続くなか、関係者ら約500人が参集し、還暦の節目を盛大に祝った。

戦後移民再開から間もない1956年

相互親

だましい

う

う

う

う

う

う

う

う

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

大  
耳

小  
耳

い  
れたら、故障して出で  
こなくなり、困つて  
た。日曜なので銀行員が  
おらず、そこにいた親切  
な伯父さんが「この電話  
おかしいな」と思って  
だましい

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

(其同) 25日に90歳で死去したキューバのカストロ前議長は、スポーツ振興を国策に掲げ、人口1100万人強の島国をスポーツ強国の一につき上げた。キューバ革命後、東欧社会主義国の指導者を迎えたエリートを育成。トップ選手は好待遇を受ける。「ステートアート」として、強靭なバネや瞬発力といつた恵まれた身体能力を生み出した。

(其同) 25日に90歳で死去したキューバのガストロ前議長は、スポーツ振興を国策に掲げ、人口1100万人強の島国をスポーツ強国の一につき上げた。キューバ革命後、東欧社会主義国の指導者を迎えたエリートを育成。トップ選手は好待遇を受ける。「ステートアート」として、強靭なバネや瞬発力といつた恵まれた身体能力を生み出した。

## 野球好きのカストロ議長



キューバのハバナ大でフィデル・カストロ氏が卒業した法医学部の旗を掲げる学生

リーグに選手を送った初の話もあり、米国ではためのケースとなつた。初めて海外移籍を認められた。14年に海外移籍を認め、今季はロッテのデスコットしたが、92年バーレーボーイズ、中日のビシエドが中心打者として活躍し、日本では94年に初め亡命した選手が次々と派遣された。2年には代表で中日入りし、他のプロが

日本では94年に初め亡命した選手が次々と派遣された。2年には代表で中日入りし、他のプロが

## 実業団女子駅伝

# 日本郵政グループが初優勝



初優勝に笑顔でゴールする日本郵政グループのアンカー寺内希

(其同) 全日本実業団対抗女子駅伝は27日、宮城県松島町文化観光交流館前から仙台市陸上競技場までの6区間、4時間15分8秒で初優勝した。2位は第一生命、3位にヤマダ電機が入った。

4位の九電工、5位のワコール、6位の天満屋、7位の資生堂、8位のユニバーサルエンターテインメントが来年のシード権を獲得した。

田代自動織機は1区から2

勝した。2位は第一生命、3位にヤマダ電機が入った。

4位の九電工、5位のワコール、6位の天満屋、7位の資生堂、8位のユニバーサルエンターテインメントが来年のシード権を獲得した。

田代自動織機は1区から2